

Había ido para negociar el desbloqueo del acuerdo pesquero, que continúa paralizado

Miguel Oliver sufrió una crisis cuando negociaba en Mauritania

● *El secretario general de Pesca fue ingresado ayer en el Hospital de la Seguridad Social de Las Palmas aquejado de hipertensión nerviosa con parálisis facial*

El secretario general de Pesca, Miguel Oliver, sufrió una crisis de hipertensión nerviosa cuando se encontraba en Mauritania, según el médico que le atiende.

Oliver llegó ayer por vía aérea al aeropuerto de Las Palmas procedente de Nouakchott (Mauritania), donde se encontraba para entablar conversaciones sobre acuerdos pesqueros con la administración de este país.

El secretario general de Pesca descendió del avión por sus propios medios y, tras ser recibido en el aeropuerto por el delegado del Instituto Social de la Marina, Ricardo Urquidí, subió a una ambulancia de la Cruz Roja que le trasladó al Hospital del Pino.

El facultativo que atendió a Miguel Oliver al llegar de la capital de Mauritania descartó que haya sufrido un ataque cardíaco.

Este doctor, perteneciente al servicio de guardia del Hospital del Pino, indicó a Efe que Oliver sufre una situación de hipertensión «posiblemente causada por el nerviosismo».

El cuadro clínico de Oliver, antes de ser sometido a un estudio a fondo se define como «parálisis facial progresiva, denominada técnicamente **afrigore**».

En el centro médico ingresó en Urgencias para someterse a una revisión que determine el alcance de la crisis que sufrió en Nouakchott, a donde viajó el pasado lunes, para tratar de desbloquear el acuerdo pesquero de España con Mauritania.

El único signo externo que delataba la dolencia de Oliver, era el gesto contraído de la parte derecha de su rostro y una banda de gasa sujeta con esparadrapo, que le tapaba el ojo derecho.

Los acompañantes de Oliver dieron como explicación a esas anomalías un supuesto enfriamiento que el alto funcionario había sufrido a causa del aire acondicionado de la habitación de su hotel.

En Las Palmas se había recibido una petición de ambulancia para la llegada del secretario de Pesca, alegándose para ello el hecho de que Oliver había sufrido un «infarto», indicaron fuentes del aeropuerto de Las Palmas.



El doctor que atiende a Oliver dijo que no será posible saber si el secretario de Pesca necesitará internamiento en clínica hasta que no concluyan las pruebas a que está siendo sometido.

En unas breves declaraciones en el aeropuerto, el director general de Pesca de la Comunidad Autónoma de Canarias, Federico Rodríguez, reconoció que las negociaciones con la Administración mauritana habían fracasado.

FRACASO LA NEGOCIACION CON MAURITANIA

Por otra parte la ronda negociadora hispano mauritana desarrollada esta semana en Nouakchot concluyó sin que se alcanzase acuerdo alguno.

Según informó a su llegada de Mauritania el director general de Pesca del Gobierno de Canarias, Federico Rodríguez Navarro, la Administración del país africano insistió en la postura que mantiene de tiempo atrás para desbloquear las negociaciones.

El Gobierno de Nouakchot reclama del español que éste acuda a la negociación responsabilizándose de los distintos contenciosos que mantienen en Mauritania empresarios de la pesca españoles.

Rodríguez Navarro indicó que una nueva ronda de negociación se llevará a cabo dentro de tres o cuatro semanas.

El director general de Pesca canario viajó a Nouakchot acompañando al secretario general de Pesca, Miguel Oliver.

Miguel Oliver partirá hoy a Madrid en un vuelo regular de Iberia.

El estado de Miguel Oliver era anoche «satisfactorio», según manifestó a Efe el director del Hospital del Pino de Las Palmas, Diego Falcón Vizcaino.

El doctor Falcón añadió que hay un 90 por ciento de posibilidades de que se trate de una parálisis facial «afrigore», parálisis benignas que desaparecen en diez o quince días.

1 - NOV. 1985

LA PROVINCIA

A. y Pesca